

サカハテリエ

西内小学校
2・3学年だより
2020.8.7
No.15



成長を感じる時

一学期の終業式を迎えることができました。この間、新型コロナウイルス感染症予防のため長いお休みが続きました。梅雨も長く、雨の日々でした。当初予定していたオリンピックも開かれず、自粛の毎日で、ともすると心が折れそうになることばかりでした。PTA作業ではプールの水がなかなかひかず、困ったこともありました。そんな中にもかかわらず、2・3年生はたくさん登校してくれました。毎日の

検温・体調管理等のお家の方のご支援・ご協力のおかげです。本当に感謝です。

苦しく、思うようにならないことばかりだけれど、その苦しさやつらさを受け止めて、励まし合って過ごすことが大切だったという体験は、子ども達の一生にきっとプラスになっていく、いいえ、しなくてはいけないことだろうと思います。なんでも、自分の思いどおりになると勘違いをしない大人になってほしいです。そして、周りの人と励まし合い、支え合える人になっていくことの素晴らしさを感じられる大人になってほしいと思います。

終業式では2・3年生のがんばったことの発表がありました。発表した要旨をお伝えします。

さきさん・・・図工で葉っぱをつかった絵が上手にできました。

かなめさん・・・水泳の「けのび」で、プールのはじまでいけるようがんばりました。

はくえいさん・・・クロールで15mおよげるようがんばりました。

てんせいさん・・・算数の「表とグラフ」をよく考えてできるようになりました。

りんさん・・・金管で新しい曲を3曲、できるように練習をがんばりました。

えいじさん・・・体育のベースボールでホームランを打てるようになりました。

他にもたくさんがんばったことがあったのですが、選りすぐりのがんばったことの発表でした。

【お礼・お願い・連絡】

・「川遊び」は夏休み明け8月19日を予定しています。準備する物をお忘れなくお願いします。

・二学期のはじめにもってくるもの

上はき 給食エプロン 歯磨きセット 赤白帽子 健康の記録 通知票

その他自分決めて持ち帰ったもの（絵の具やリコーダー・習字道具など）

運動着ふくろ 図書館でかりた本 休み中に取り組んだ学習・工作などある人だけ

・お休み中の過ごし方については子ども達と話しました。健康に気をつけ、是非楽しい思い出を作ってください。なお、健康面や安全面で担任が知っていた方がよいことがある場合には、電話でお伝え下さい。休み明けの連絡帳でも結構です。

・二学期からも健康にすごし、自分の力を少しずつ伸ばしてほしいです。